



01.10.2025 00:00 CEST

50. Geburtstag von Stefan Dorn wird zur Herzenssache – Spende für Bärenherz

Anlässlich seines 50. Geburtstags hat Stefan Dorn auf Geschenke verzichtet und stattdessen zu einer Spendenaktion für das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig aufgerufen. Seine Gäste folgten diesem Wunsch mit großer Bereitschaft und unterstützten das Engagement herzlich.

Am 1. Oktober 2025 übergab Stefan Dorn die gesammelte Summe von 500 Euro persönlich an das Kinderhospiz.

Wir sagen bärenherzlichen Dank für diese wunderbare Geste und die

großzügige Unterstützung, die direkt den von uns begleiteten Familien zugutekommt.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314